
          5 月 8 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間      鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

いっ子さん、今日は本当にありがとうございます。去

年初めてハワイに行ったのですが、いろいろお世話にな

りました。思い出もたくさん出来ました。来年も皆でハ

ワイに行けたらいいと思っています。 

私事になるのですが、再検査しましたら、心臓が前よ

り疲れていると言われてしまい、未だに手術出来ないで

おります。先生にお伺いしたところ、数値が落ち着けば

5 月末か 6月に出来るだろうという状況です。ですので、

残念ですが地区大会、日立 RC 記念式典には出席出来な

いのではないかと思います。私の任期を全う出来ないの

は皆様に申し訳ないのですが、命は一つですので、お許

しいただければと思います。 

何もわからないまま会長になり、最初は川村幹事に教

わり、そして皆様にご協力いただきながらやってきまし

た。大事なところでは、高島会員が助けていただき、何

とか大きな行事は終わったと思っています。 

次年度は、朝日会員と荒川会員でやっていきます。引

き続きご協力いただければと思います。 

まだまだ当クラブは続いていきます。会員様一人ひと

りに盛り立てていっていただければと思います。 

少し早いですが、皆様一年間ご協力ありがとうござい

ました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 いっ子さん、ようこそおいで下さいました。 

 日立 RCの記念式典は、12名で参ります。事務局か

ら登録費を振り込みます。 

 各委員長の方、本年度の事業実績報告書を、来期ガ

バナー公式訪問が早いので、締め切りより早めに荒

川次年度幹事にお送りいただけますとお願いいた

します。 

 本日理事会です。よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会         宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左 3ページ RI会長メッセージ、世界を変える行動

人というコピーが載っています。 

7～15 ページ 5 月は青少年奉仕月間です。青少年交

換受入れの体験談が載っています。 

25～29ページ ガバナー訪問体験記が出ています。 

30～32ページ 米山記念奨学事業 50周年について。 

39 ページ 購読部数変更手続きについて。 
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本日の例会：平成 30年 05月 15日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 会長エレクト 

 
次 回 例 会：平成 30年 05月 22日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 5月の例会予定  

8 日 クラブフォーラム / 次年度計画 15日 クラブフォーラム / 会長エレクト 

22日 クラブフォーラム / 本年度委員会 

27日 卓話 / 会計 

28日 卓話 / 会計 

 



右 4～8 ページ 南極越冬隊体験記が載っています。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 4 月 28日、土浦で米山奨学生及びクラブカウンセラ

ーのためのオリエンテーションに参加してきまし

た。 

 来年度の奨学生は地区で 30 名だそうです。 

 当クラブは、今度は世話クラブです。ベトナム国籍

の 26 歳です。茨城大学生です。会いましたが、非

常に真面目な青年でありました。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 72.41％ 10名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 いっこうさん、ワイキキではお世話様でした。 

鈴木会長・川村幹事 

 いっこさん、ようこそいらっしゃいました。 

木本貴一・高島章行・山本忠安・星 勝治・ 

宮本尚彦・弓野博司・信太克己・石川國博・ 

朝日正道・千葉隆一・佐藤信彦・白土仙三郎・ 

千葉省三・池澤 健・小澤 透・長谷川太一・ 

川﨑健輔・荒川浩信 

 アロハです。お久しぶりです。皆様にお会いできて

うれしいです。 

ワイキキ RC いっ子様 

 連休で 遊ぶ人あれば 働く人あり 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 1,141,500 円 

 

プログラム 

 

ワイキキ RC        いっ子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさん、アロハ。こんにちは。久しぶりに懐かし

いお顔を拝見して、うれしく思います。 

 今回は、留学生が繋ぐ縁ということで伺いました。

ワイパフ高校と明秀学園がテレカンファレンスを

行います。いつでも英語の授業と日本語の授業を交

換しましょう、というコンセプトです。 

 次年度は幹事になります。また新たな繋がりが出来

ると思います。MakeUp もさせていただきます。あり

がとうございました。 

 

クラブフォーラム 

次年度計画   朝日会長エレクト 

 4 月 29日、水戸プラザホテルで次年度セミナーがあ

りました。多くの方に出席いただきました。 

 今日は四大奉仕ということで、各委員長に次年度の

抱負をお話いただければと思います。 

 

職業奉仕委員会   千葉次年度委員長 

 奉仕系の委員長を初めて仰せつかりました。セミナ

ーで各クラブの事業を聞き、奉仕事業は大切だと感

じました。 

 継承事業は継続しながら、新事業もプラスアルファ

で出来るか検証しながらの1年としていきたいと思

います。 

 皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会   髙島次年度委員長 

 社会奉仕とは、クラブの所在地域のニーズを捉え、

地域社会の人たちの生活の質を高めること、と勉強

させていただきました。 

 継続事業は、ほぼ、これまで通り進めていきたいと

思います。パンポン大会は、予算等を会長と検討し

ながら揉んでいきたいと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会   石川次年度委員長 

 今回のセミナーに出席し、以前と違うことがありま

した。奉仕プロジェクトがひとつにまとまったこと

です。 

 継続事業を続けてまいります。交換留学生、IFF参

加がメインです。この指とまれは、追って検討した

いと思います。よろしくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会   川﨑次年度委員長 

 2 年連続で仰せつかりました。 

 青少年奉仕は、インターアクト、ローターアクトで

す。ローターアクトに全クラブが関わるようにと、

セミナーでも言っておりました。 

 継続事業ですが、ミニバス大会とパンポン大会につ

いては、会長と検討したいと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


